

# 第679回福崎町教育委員会会議録

開催日時 令和7年9月22日（月） 10時00分～12時10分

開催場所 田原小学校 2階 会議室

出席委員 高橋 渉、桑谷祐顕、井奥智子、西村照明、鎌谷正子

事務局 学校教育課長 吉高美鈴、社会教育課長 木ノ本雅佳

## 1、開会

2、第678回議事の報告を会議録により行い、承認されました。本会の署名委員として西村委員・鎌谷委員を指名しました。

## 3、教育長報告

### （1）園・小・中学校の様子（9月）

【こども園】福崎幼稚園ではコロナ（家庭内感染）に数名が感染しました。八千種幼稚園では、とびひの症状がひどい園児1名、蓄積型熱中症1名、発熱5名、ケガ（脱臼）1名の欠席がありました。田原幼稚園では、発熱33名、嘔吐・下痢11名、りんご病6名の欠席がありました。高岡幼稚園は下痢で3名の欠席がありました。姫学こども園では発熱やヘルパンギーナ、コロナで欠席する園児がいました。サルビアこども園はコロナ以外に、ほとんど欠席はありませんでした。

【学童保育園】東部学童は夏休み中の8月後半は、60～70名の利用がありました。9月上旬は、70～90名が利用しました。1年生でトイレットペーパーで遊ぶ児童がいます。園での約束を守らないため指導員がつきっきりの児童がいます。西部学童は夏休み中の8月後半は、平均60名の利用がありましたが、5・6年生はほとんどいませんでした。9月は平均50名の利用がありました。八千種学童は夏休み中、毎日利用した児童が1名、平均20名の利用がありました。1年生男子3～4名にトラブルがありました。

学童保育園に、登降園管理システム・コドモン（幼稚園導入済み）を導入します。

【小学校】福崎小学校はエアコンの清掃、雨漏りの修繕をしました。高岡小学校はダムウェーターの更新工事をしました。田原小学校は普通教室の増設工事を実施しました。校庭のアスレチックの一部撤去工事をしました。不審者対応のため、教室の内側から鍵がかけられるように修繕をしました。産休入り教諭がいますが、「補完教員」で対応しており、欠員はありません。八千種小学校では、町や郡の水泳大会で、多くの児童が参加でき表彰を受け、自信や励みになりました。

【中学校】福崎西中学校では水泳で2名が近畿大会に出場しました。野球部が郡親善大会で優勝しました。補充学習中にスマホを持ってくる生徒がいました。また、つけ爪、鼻ピアスで登校した生徒を別室で指導しました。耳に透明のピアスをしてきた生徒に対して指導しました。福崎駅で家のことをしつこく聞いてくる大人がいたので、警察へ相談しました。コロナに感染した生徒がいました。福崎東中学校はPTA奉仕活動に60名の参加があり大変助かり感謝しています。不登校傾向で、部活動やOHSを欠席した生徒がいます。自動車と自転車の接触事故がありましたが、本人はそのまま帰宅してしまい指導しました。コロナに絶えず誰かが感染している状態で注意しています。

9月12日に兵庫県教員採用試験の合格発表がありました。また、播磨西管内外の交流人事の希望がありました。町教育委員会は令和8年度の神崎郡内の必要人数の確認や異動対象の教職員などの人事面の調整に動いています。

## (2) 協議事項

今月はありませんでした。

## (3) その他

- ① 田原小学校 6年3組では風邪症状により、9月5日・6日を学級閉鎖にしました。
- ② 田原小学校 2年1組ではコロナ症状により、9月17日・18日を学級閉鎖にしました。
- ③ 教育委員会の開催日時等について、町ホームページに掲載し広報に努めます。
- ④ 部活動地域展開の実証事業を11月から、4つの部活動（陸上競技、剣道、卓球、男子バレー）で実施します。

## (4) 主な10月の予定

10月の主な予定について、資料に基づき報告しました。

次回の教育委員会は、10月24日（金）午後3時30分から役場第1委員会室で開催します。

## 4、報告事項

### 〈学校教育課〉

#### (1) 教育委員会事務事業評価委員会について

資料に基づき、令和7年度福崎町教育委員会事務事業評価委員として3名の報告をしました。令和6年度事業分についてご意見をいただきます。活動内容については、会議を2回開催する予定です。第1回は10月1日（水）午前9時30分から開催します。第2回は11月12日（水）午前9時30分から、教育委員会関係施設の視察と報告書「ふくさき町の教育（案）」について「学識経験者の意見」の確認をしていただきます。令和8年1月に報告書「ふくさき町の教育」として議会の委員会へ報告します。

#### (2) 建設工事等の進捗状況について

資料に基づき報告しました。進捗率は9月16日現在です。

田原小学校普通教室増設等改修工事は、工事は終了しており、進捗率は90%です。中学校の体育館空調設備設置工事実施設計業務委託は、現地調査が完了し、進捗率は30%です。

#### (3) 体育館空調方式の比較検討について

資料に基づき報告しました。比較検討項目を総合的に勘案し、ランニングコストが安く、メンテナンスが簡便で、工事等で車両進入路の確保が難しい学校があること、社会開放時ではガス代が高く利用者の負担が大きくなるなど電気方式の方が優位と判断し、体育館の空調方式は、電気式で進めようと考えています。

（桑谷委員）ガスはタンクを設置するのですか。

（吉高学校教育課長）バルクタンクを1基設置するか、県立高校のようにガス庫を2カ所設置するかのいずれかです。

（桑谷委員）メーカー保証や部品等の取り扱い、修理やメンテナンスなど先を見据える必要があると思います。

（西村委員）ガスの補充やタンクの管理も大変だと思います。

(桑谷委員) 補助金制度はあるのですか。

(吉高等学校教育課長) 文部科学省の交付金制度があります。

(4) 令和8年度認定こども園等入園受付について

資料に基づき報告しました。令和8年度認定子ども園等入園受付は、1次申込は10月1日（水）から11月17日（月）で令和8年2月上旬に結果通知、2次申込は11月17日（月）から令和8年1月30日（金）で結果通知は令和8年2月下旬としています。また、電子申請の受付期間は、1次受付が10月1日（火）から11月7日（金）、2次受付が11月17日（月）から令和8年1月23日（金）です。

(5) その他

- ① 田原小学校が、令和7年防災功労者内閣総理大臣表彰を受賞しました。
- ② 認定こども園に関する調停の申立て（慰謝料請求調停事件）について、8月20日（水）に調停を行い、不成立となりました。

〈社会教育課〉

(1) 自治会親善ソフトボール大会の結果について

資料に基づき報告しました。29自治会が申込、29自治会が参加し、8月16日（土）から8月22日（金）にかけて実施しました。期間中は16日（土）、17日（日）の2日間、天候不良による延期がありましたが、板坂自治会が優勝、西光寺自治会が準優勝されました。

(2) 今後の予定

資料に基づき報告しました。

5、閉会

以　　上

署名委員

署名委員